Deutsche Version

Der ganz große Auftritt, mehrteilige 22 Zoll Schmiedefelgen – featured by Wheelsandmore

Begeisterte Wheelsandmore bis dato mit seinen perfekt konfektionierten 6Sporz² Felgen an diversen Sport- und Supersportfahrzeugen, so zündet der Tuner in 22 Zoll die nächste Stufe und komplettiert die Serie, welche fortan in den Größen 8,5x20 – 12,5x22 erhältlich ist.

Als Vorgeschmack, welchen Fahrzeugen der neue Gigant ausgezeichnet steht, liefert der Veredler gleich 3 imposante Beispiele mit den aktuellen Modellen Mercedes CL65AMG sowie ML63AMG und dem neuen Maserati Quattroporte GTS.

Beim ML63AMG wurde das 3-teilige Leichtgewicht rundum in 10x22 mit UHP Reifen der Größe 295/30/22 aus dem Hause Continental komplett in mattschwarz mit akzentuierender Outline in Wagenfarbe verbaut. Den aktuellen CL65AMG bestückte der Luxustuner mit Felgen mit hochglanzverdichteten Radsternen, kombiniert mit polierten Edelstahlaußenbetten, vorne in der Größe 10,0x22 mit 275/25/22 Pirelli Pneus und an der Antriebsachse in 11,0x22 mit 295/25/22, ebenfalls Pirelli P Zero Nero. Die italienische Luxuslimousine zieren 6Sporz² Felgen vorne in 9,0x22“ mit 255/30/22 und an der Hinterachse 11,5x22 Zoll breit mit 295/25/22 Reifen, ebenfalls Pirelli P Zero Nero.

Durch die mehrteilige Bauweise lassen sich sämtliche Einzelteile auf Kundenwunsch in Farbe und Oberfläche individuell gestalten, so dass sich nahezu unendlich viele Kombinationsmöglichkeiten für den Kunden ergeben. Die Edelfelgen werden ausnahmslos in Deutschland und zu 100% in Handarbeit gefertigt, der Preis eines 22 Zoll Basisrades startet bei 3420 EUR inkl. 19% MwSt.

Auch in 22 Zoll legt der Luxustuner Wert auf möglichst geringes Gewicht und hat den Radstern daher entsprechend optimiert, die Felge für maximal 775kg Radlast konfektioniert und TÜV-geprüft. 

Somit bietet sich das zeitlos sportliche 6Sporz² Modell ideal zur Verwendung am Aston Martin Rapide, Audi S8, BMW 7er F01 und X6M, Bentley Continental und Flying Spur, Ferrari FF und F12, Nissan GTR, Maserati Gran Turismo, Quattroporte GTS, Mercedes S-Klasse, CL-Klasse, ML, Porsche Panamera, Cayenne sowie Rolls Royce Ghost an.


Weitere Infos auch unter: http://www.wheelsandmore.de/de/Tuning/Felgen/felgen.html




English version

The big performance, multi-piece 22 inch forged wheels - featured by Wheelsandmore

Since yet Wheelsandmore inspired the world with perfectly tailored 6Sporz² wheels for various sports- and supersportscars sizing 20 and 21 inches. From now the tuner completes the 6Sporz² program with the missing 22 inch format, available from 8,5-12,5x22“.

As a fortaste, how wicked vehicles can be, equipped with the new giant wheel, the refiner delivers three impressive samples with the current Mercedes models CL65AMG and ML63AMG and actual Maserati Quattroporte GTS.

The ML63AMG got all around 10x22 inches lightweight wheels with 295/30/22 UHP tires from Continental, finished in matte black with accentuating outline in the body´s color. The luxury tuner equipped the current CL65AMG with high-gloss consolidated wheel centers, combined with polished stainless steel outer rims, on the front in size 10,0 x22 with 275/25/22 Pirelli tires and on the drive axle in size 11,0 x22 with 295/25/22 Pirelli P Zero Nero. The Maserati GTS shows the exciting wheel on the front sizing 9,0x22 and on the rear 11,5x22 inches with 255/30/22 and 295/25/22 as well Pirelli P Zero Nero tires.

Due to the multi-part construction, all single parts can be finsihed in color and surface according to customer´s options to provide an infinite number of possible combinations. The precious wheels are manufactured exclusively in Germany and are built 100% by hand. The price of a 22 inch basic wheel starts at 2874 EUR excl. vat/tax.

As well as with the smaller sizes the luxury tuner puts the emphasis at the 22 inch wheels on „as light as possible“. Therefore the wheel center were weight optimized according to a maximum TUV approved load of 775kg.

[bookmark: _GoBack]Thus, the timeless and sporty 6Sporz² wheel model is ideal for use at the Aston Martin Rapide, Audi S8, BMW 7 Series F01 and X6M, Bentley Continental and Flying Spur, Ferrari FF and F12, Nissan GTR, Maserati Gran Turismo, Quattroporte GTS, Mercedes S-Class, CL-Class, ML, Porsche Panamera, Cayenne and Rolls Royce Ghost and more….

For more information please visit:  http://www.wheelsandmore.de/en/Tuning/Wheels/wheels.html

